



Los vecinos de la localidad llevaron a hombros la imagen de Santa Marta durante la procesión. FOTOS: EÑE

Santa Marta arropa a su patrona en el día grande de las fiestas

● Los vecinos recorrieron las calles de la localidad entre cánticos y bailes

● Hoy acabarán las citas con paella, sevillanas y fuegos artificiales

EÑE

Santa Marta de Tormes – Fue la protagonista en su día y los actos religiosos en honor a la patrona, Santa Marta, centraron el día grande de las fiestas. Así, tras el pregón institucional, que este año lo ofreció el ex futbolista local Jonathan Martín Carabias, con la intención de realizar un reconocimiento público a algún vecino o entidad relevante vinculada con el municipio, comenzó el día grande, en el que niños, jóvenes y mayores pudieron disfrutar con el amplio abanico de actividades que se desarrollaron en el penúltimo día de fiestas.

Una jornada en la que los vecinos arroparon a la patrona de la localidad y llenaron la iglesia para asistir a la tradicional eucaristía y participar en la posterior procesión para

recorrer las principales calles del municipio. Al ritmo de la gaita y el tamboril de 'El Mariquelo' y el local David Sánchez, las mujeres charras encabezaron la comitiva, que iba precedida del estandarte en terciopelo granate y bordado en oro con la imagen de Santa Marta, portado por Juan José Sánchez y que, además, estaba acompañado por María del Pilar García y Lali Benito.

Por otro lado, las mujeres no defraudaron con sus mantones negros y dedicaron sus bailes a Santa Marta, aplaudidas por los cientos de vecinos que siguieron la procesión. Esta vez, la cruz de guía la portó Antonio Jiménez, vecino de Santa Marta de Tormes.

Entre cánticos y música la comitiva completó el recorrido que comenzó desde la plaza de la Iglesia, para seguir por la carretera Madrid, la calle Ricardo Marcos, hasta llegar a la calle Enrique de Sena y la avenida Virgen de las Nieves para volver a regresar al templo.

Ya de nuevo en la plaza de la Iglesia, y con la imagen presidiendo el ágora, las mujeres volvieron a dedicarle un baile y tras la oración del párroco local, los presentes concluyeron las celebraciones al grito de '¡Viva Santa Marta!' antes de volver a lle-

var la imagen de la patrona al interior del templo.

De esta manera, concluyeron las celebraciones religiosas, que dieron paso inmediatamente al convite ofrecido por las integrantes de la asociación de las Águedas, junto al Consistorio y la Escuela de Hostelería. La cita se desarrolló en el Paseo Fluvial junto a la trasera de la parroquia y los asistentes pudieron degustar de forma gratuita tanto encurtidos como patatas fritas y otros productos acompañados de sangría, que se elaboró con y sin alcohol con el objetivo de que todo el mundo pudiera disfrutar del convite completo que estaba previsto para poder atender hasta a dos mil personas.

La sombra de la zona animó a la participación de los vecinos que acudieron, en cuanto se recogió la procesión, a disfrutar del picoteo que completó las primeras horas de programación festiva de la jornada en el municipio.

Además de las citas religiosas, los vecinos también tuvieron la oportunidad de disfrutar en el día grande de las fiestas de la última verbena a cargo de la orquesta 'La Huella'. La actuación se desarrolló en la plaza Tierno Galván, recinto acondicionado para los eventos musicales.



PARA HOY

Las fiestas patronales de Santa Marta de Tormes acabarán en la jornada de hoy con la comida de hermandad a base de paella en la plaza Abuelos y Abuelas. La cita gastronómica comenzará a partir de las 14:00 horas. Por la tarde, habrá el festival provincial de sevillanas en la plaza España, a las 20:00 horas. Las fiestas finalizarán con un espectáculo de fuegos artificiales a partir de las 23:00 horas en la zona del colegio Miguel Hernández.

